## Protokolleintrag vom 16.01.2008

## 2008/24

Postulat von Esther Weibel Waser (SP) und Beatrice Reimann (SP) vom 16.1.2008: Museumskonzept, Berücksichtigung der Migration

Von Esther Weibel Waser (SP) und Beatrice Reimann (SP) ist am 16. Januar 2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, dass im Museumskonzept, das im nächsten Jahr in Auftrag gegeben wird, dem Thema Migration ein grosses Gewicht beigemessen und dafür ein eigentliches Museum vorgesehen wird.

## Begründung

Im letzten Jahr überwies der Gemeinderat ein Postulat, das um die Schaffung eines Migrationsmuseums bittet. Gleichzeitig wurde gebeten, im nächsten Kulturleitbild einen Zeitplan für die Umsetzung festzuhalten. Das überarbeitete Kulturleitbild liegt nun vor. Darin sind weder ein Konzept noch irgendwelche Rahmenbedingungen für ein Migrationsmuseum festgehalten. Diese Tatsache ist enttäuschend und widerspricht klar den Vorgaben des Gemeinderates. Der Wunsch nach einem Migrationsmuseum ist breit abgestützt und wird schon länger verfolgt. Auch der Stadtrat stellt fest, dass das Thema Migration für Zürich wichtig und relevant ist.

Der Stadtrat verweist im Kulturleitbild auf ein Museumskonzept, das im nächsten Jahr in Auftrag gegeben wird. Dieses Vorhaben ist begrüssenswert. Aus den oben genannten Gründen erwarten wir, dass dem Thema Migration entsprechend seiner Bedeutung im Museumskonzept ein grosses und massgebendes Gewicht beigemessen wird.